



FONDATION

La Fondation

La Fondation Bon Sauveur de Bégard est une Fondation reconnue d'utilité publique publiée au Journal Officiel le 26 avril 1988 qui poursuit l'oeuvre entreprise en 1857 par la Congrégation des Filles du Bon Sauveur de Caen. Les statuts de la Fondation précisent qu'elle a pour but d'accompagner, de soigner les personnes les plus démunies, porteuses de handicaps ou en souffrance psychique. Elle développe une offre de soins et d'hébergement tant hospitalière qu'ambulatoire, médico-sociale que sociale.

Histoire

- ▶ HISTORIQUE
- ▶ CULTURE ET PATRIMOINE
- ▶ L'ASSOCIATION CULTURELLE BON SAUVEUR

Engagements et valeurs

Projet d'établissement

Chiffres clés

Organisation

- ▶ ORGANISATION GÉNÉRALE
- ▶ PÔLES ADULTES
- ▶ PÔLE INFANTO-JUVÉNILE
- ▶ PÔLE SOCIAL ET MÉDICO-SOCIAL

Coopération territoriale

Démarche éco-responsable

Partenaires





CONTACTEZ-NOUS